

BOLETIN SINTACHS

29 de Agosto de 2025



De interés

Les informamos que con fecha el 21 de agosto, s e reunió la Comisión Revisora de Cuentas, que analizó la gestión contable periodo enero – junio 2025. Dicha comisión levantó consultas del proceso las cuales el Directorio a través de la Tesorera fueron respondidas cada una quedando sin observaciones. Se está a la espera del Informe final para difusión.



De interés.

El Directorio y asesores continuamos avanzando en el análisis y consolidación para reformar el Estatuto del sindicato, que tiene como objetivo tener un texto moderno y que responda a las necesidades de nuestro sindicato. Este Estatuto reformado deberá someterse a la aprobación de los socios durante este año.



De interés.

Se les recuerda a los socios y socias que al usar los Formularios del sindicato, ya sea para el otorgamiento del beneficio de aporte solidario o compra de vales de gas, deben completar el registro con letra imprenta y legible. El Directorio rechazará todo formulario de solicitud que venga incompleto, ilegible o enmendado.







De interés.

Se refuerza la noticia del beneficio que consiste en que los socios y socias que se inscribieron en Sintachs hasta el 31 de julio, podrán optar al nuevo bono fiestas patrias Sintachs de \$15.000 aprobado en asamblea realizada el 03 y 04 de abril.

Este será transferido a la cuenta RUT de cada socio o socia debido a que será una transferencia masiva que hará el banco por nosotros, por lo que te pedimos que revises que la tengas habilitada para poder disfrutar del beneficio.

Si tú cuenta RUT no está bloqueada, puedes desbloquearla en la página web del banco estado siguiendo las indicaciones.

https://www.bancoestado.cl/content/bancoestado-public/cl/es/home/solicitud.html#/pre-solicitud-crut

De no ser posible, puedes dirigirte de lunes a viernes de 09:00 a 14:00 al Banco Estado o de lunes a viernes de 08:00 a 19:00 y sábado de 09:00 a 14:00 en Banco Estado Express.

Dato útil.

Se les recuerda a los socios y socias que manejan vehículos institucionales y particulares revisar la fecha de vigencia de su Licencia de Conducir. Con esto cumplimos con la normativa legal y evitamos pasar inconvenientes en el trabajo.

Efemérides.

El día 26 de agosto se celebró el día de los y las Técnicos en Educación de Párvulos. Como Sindicato queremos reconocer y valorar la labor tan imprescindible en las primeras etapas de desarrollo de la infancia, y que con el aprendizaje integral entregado a los niños y niñas se forjará el espíritu y los valores para ser grandes personas.



Para revisar boletines anteriores, revisa la página web https://sintachs.cl/informativ os-sintachs-2024/

Beneficios y Convenios

Les recordamos que en nuestra página Sintachs tenemos todos los aportes solidarios y convenios para nuestros socios y socias.

Para los aportes solidarios

https://sintachs.cl/aporte-solidario/

Para los convenios

https://sintachs.cl/convenios/

En caso de que no puedas visualizar todos los convenios en la lista desplegable, reduce el tamaño el zoom de la página web.

Si quieres saber más información de Sintachs, ingresa a nuestra página web

https://sintachs.cl/

Si tienes alguna consulta o duda, escríbenos a contacto@sintachs.cl o a nuestro WhatsApp +56 9 27132687

